NW + 10.08.2024



## 26 REGION



## Grabfelder für Urnen

Gammelshausen. Der Gemeinderat Gammelshausen hat den Auftrag zur Erweiterung der Urnengemeinschaftsgrabanlage auf dem Friedhof vergeben. Bereits im November war der Beschluss für die Erweiterung nach Süden um vier Grabfelder mit jeweils zwölf Urnen pro Feld gefallen. Von vier angefragten Firmen hatten zwei ein Angebot abgegeben. Nun soll die Umsetzung möglichst zeitnah noch in diesem Jahr erfolgen, denn mittlerweile gibt es nur noch sechs freie Grabstellen.

Die Optik der bestehenden Struktur soll im Erweiterungsbereich fortgeführt werden. Mit rund 26.700 Euro blieb das Angebet um 3.300 Euro unter dem Haushaltsansatz, was Bürgermeister und Gemeinderat freute.

Die Pflege der Urnengemeinschaftsgrabanlage soll wie bisher von einer Gärtnerei übernommen werden.